

Ferien-Hit für Kids: Training im Zirkus

Attraktive Aktion von Möbel Höffner

Davon träumt wohl jedes Kind: Einmal ein lustiger Clown, ein furchtloser Fakir oder ein leichtfüßiger Akrobat zu sein. Möbel Höffner in Gründau lässt diesen Traum nun wahr werden!

Erstmalig bietet Möbel Höffner in Gründau in der letzten Ferienwoche der hessischen Sommerferien vom 31.8. bis 5.9. in Kooperation mit "Circus Zapp Zarap" ein Zirkus-Training für Kinder an.

In einem echten Zirkuszelt können die Kinder in Workshops für Jonglage z.B. mit Diabolo, Fakir-Kunst, Feuer-Artistik, Balance z.B. mit Seil- und Kugellaufen, Clownerie und vielem mehr die unterschiedlichen Zirkusbereiche kennen lernen und ausprobieren. Unter dem Motto „Kannst Du nicht was gestern!“ üben die Kinder, zu probieren, jonglieren, amüsieren und präsentieren. Denn zu einem richtigen Zirkus gehört auch die Show, bei der alle Teilnehmer ihre gelernten Kunststücke dem Publikum präsentieren dürfen (Freitag und Samstag jeweils 16 Uhr).

Nicht ganz unwichtig: Das Betreuer-Team besteht aus Pädagogen, Erziehern, Sozialarbeitern und Artisten. Für die Teilnahme am Höffner Sommerzirkus ist keine vorherige Anmeldung nötig: Das Zirkus-Team erfasst die teilnehmenden Kinder täglich direkt vor Ort, im Zirkuszelt vor dem Möbelhaus in Gründau. Die Faszination Zirkus einmal live erleben – ein echter Hit für Kids ab fünf Jahre (jüngere können in Begleitung

eines Erziehungsberechtigten ebenfalls mitmachen). Urlaub für Kinder und die Eltern...!

Und bei so einem ereignisreichen Tag bekommt man natürlich mächtig Hunger... und deshalb sorgt Möbel Höffner auch für das leibliche Wohl der kleinen Artisten. Ganztätige Workshop-Besucher können ein täglich wechselndes Kindermenü inkl. Getränk für 4,90 Euro buchen. Auch beim Essen werden die Kinder selbstverständlich betreut.

Das Ferienprogramm findet vom 31.8. bis 5.9. täglich von 11 bis 18 Uhr statt.

<https://www.hoeffner.de/frankfurt-gruendau>